

カラス退散! 栄東地域で取り組み継続中

歓楽街や企業の事務所が入るビル群と住宅地が広がる栄東地域（中区栄4丁目・5丁目）。地元住民やビルオーナーらが自分たちで安心安全な街づくりをしようと、4つの地域団体（栄東発展会、栄東まちづくりの会、（一社）栄東女子大小路ビル協会、栄東まちづくり協議会）が協力して活動しています。

3年前から力を入れているのが、ゴミを荒らすカラス対策。事業系のゴミ回収が少ない日曜日に飲食店が出したゴミや、カラス対策をせずに出された一般家庭のゴミが散らかされる被害に悩まされてきました。

まず行ったのが、プラスチック製のカラスの模型を公園などに吊るして威嚇し、カラスの数を減らす作戦。改



対策を呼び掛ける4団体の代表者ら
善はしたもの、人間側がルールを
守ってゴミ出しをすることが問題解
決に欠かせないと、今年度はチラシ
とポスターを作成して町内会や事業
者を中心に配り、人づての啓発活動
を行いました。「地域全体できれい
な街づくりに取り組んでいけるよう
活動を継続していきます」と栄東発
展会会長の加藤哲征さん。住んでも
働いても、遊びに来ても楽しく魅力的
な栄東地域を目指していきます。